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"Hay que tener 
cuidado con 
Inglaterra"
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El único jug ador castellano-m anchego de la selección  
española es Andrés Iniesta. U nos días antes de com enzar el 
M undial, este sem anario  habló con su padre, José Antonio 
Iniesta, quien considera que si su hijo no tiene m olestias  
físicas puede ser una de las figuras del M undia l........................... ....................................................  IGNACIO ARÍZAGA
Cuando José Antonio Iniesta

atiende la llamada telefónica 
de esta revista se encuentra 

en su localidad natal, Fuentealbilla 
(Albacete). “Estoy esperando a que 
vengan los camiones para echar el hor- 
migón en la bodega que estamos haden- 
do en el pueblo. Cuando lleguen te 
tengo que dejar”, dice este hombre 
sencillo y directo, que está ahora 
enfrascado en la construcción de la 
bodega que producirá vinos que lie- 
varán el apellido “Iniesta”.
La última vez que José Antonio estu
vo con su hijo fue en Murcia, en el 
último amistoso de la selección espa
ñola antes del Mundial. “Les vi a

De Inglaterra me 
preocupa la forma 

de jugar que tiene 
Capello, que no nos 
viene bien. Argentina 
depende de Messi"

todos muy bien”, comenta, al tiempo 
que deja claro que no viajará a 
Sudáfrica porque le impone mucho 
respeto el avión. Además, está muy

enfrascado en su trabajo de poner en 
marcha la bodega, que va a crear 
muchos puestos de trabajo en su pue
blo, Fuentealbilla. Su mujer tampoco 
se desplazará al continente africano, 
aunque sí lo harán su hija, el novio 
de ésta y la novia de Andrés, que es 
una chica catalana que está estudian
do Quinto de Derecho.

J o sé  A ntonio tiene la sensación 
de que su hijo va a hacer un buen 
papel en el Mundial. “Si Andrés está 
en buenas condiciones, si no tiene 
molestias físicas, puede ser una de las 
figuras del campeonato”, dice con una 
elevada dosis de convicción. “Yo he 
hablado con él y me ha dicho que va a 
estar en buenas condiciones”.
Este empresario castellano-manche- 
go huye del triunfalismo arrollador, 
pero eso no es óbice para que consi
dere a España como una de las favo
ritas. Eso sí, tiene mala espina con 
dos selecciones: Brasil e Inglaterra. 
La primera porque Brasil siempre es 
Brasil, y la segunda “porque el estilo de 
Capello no nos favorece. Capello, ade
más, es un ganador”.
¿Y Argentina?. José Antonio lo tiene 
muy claro. “Argentina va a depender de
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cómo esté Messi, por mucho que digan 
ellos. Si Messi está bien, llegarán lejos”, 
afirma con seguridad.
La realidad es que se siente optimista 
con el papel que va a hacer el combi
nado español, porque tiene fe en la 
forma de jugar de España, en ese esti
lo alegre y creativo que hace del 
buen trato con la pelota una de las 
señas de la identidad.
Y es que él tenía esta misma forma de 
jugar. José A ntonio Iniesta era un 
centrocam pista imaginativo, que 
manejaba el balón de manera exqui
sita en el equipo de su pueblo. “Está 
claro que yo no era tan bueno como mi 
hijo. Ni de lejos. Pero sí era de los que 
tocaba bien el balón”.
U no de sus rivales en algunos parti
dos fue el actual Presidente de las 
Cortes de C astilla La M ancha, 
Francisco Pardo, que jugaba en el 
equipo del pueblo de al lado, en par
tidos de una acentuada rivalidad.
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